

Cuba défend le leadership du G77 et la Chine en tant que porte-parole du Sud (+Photos)



La Havane, 22 sept (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a souligné vendredi à New York le leadership du G77 et de la Chine en tant que porte-parole légitime des positions du Sud global face à l'absence d'une réponse internationale coordonnée à ses défis.

Lors de la 47e réunion ministérielle du bloc, le dignitaire a fait remarquer que face à des défis monumentaux, il est plus urgent que jamais de parvenir à un consensus, à une réflexion constructive, à l'unité des idéaux et à l'alignement de la pensée au service de la conception et de la promotion d'un nouvel ordre économique international.

"Au cours des cinq dernières décennies, l'instabilité et les échanges inégaux se sont multipliés, en plus de la crise multisystémique exacerbée par la pandémie", a-t-il insisté.

Díaz-Canel a ajouté que les progrès réalisés pour mettre fin à l'extrême pauvreté ont été retardés de trois à quatre ans, que les pays les plus pauvres ont consacré plus de ressources au service de la dette qu'à la santé publique, et que les 1 % les plus riches ont accaparé près de deux tiers de la richesse générée depuis 2020 dans le monde.



Photo : @DiazCanelB

"Pour Cuba, cette revendication permanente de notre groupe n'a pas été guidée par la défense des droits économiques légitimes du Sud", a-t-il noté en insistant sur son appel à un nouveau contrat mondial plus équitable.

Il a souligné que "nos nations ne peuvent pas continuer à être des laboratoires de recettes coloniales et de formes renouvelées de dénomination qui utilisent la dette, l'architecture financière actuelle et les mesures coercitives actuelles pour perpétuer le sous-développement et augmenter les coffres de quelques-uns".

Dans son évaluation des neuf mois de présidence pro tempore de Cuba au sein du G77 et de la Chine, le président a souligné que l'unité était une force. "Nous avons été capables de nous articuler stratégiquement pour défendre nos positions et nos demandes légitimes dans l'intérêt de nos peuples", a-t-il souligné.

La réunion, qui s'est tenue au siège des Nations Unies à l'occasion du segment de haut niveau de la 78e Assemblée générale, a insisté sur l'importance du groupe emblématique des nations du Sud, composé de 134 membres.



Photo : @PresidenciaCuba

Dennis Francis (photo), président de la 78e session, et Amina Mohammed, secrétaire générale adjointe de l'ONU, ont également participé à la réunion.

Le G77 et la Chine ont décidé que l'Ouganda, un pays situé en Afrique de l'Est, occuperait la prochaine présidence pro tempore du bloc de négociation le plus important et le plus diversifié au sein des Nations unies. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/334815-cuba-defend-le-leadership-du-g77-et-la-chine-en-tant-que-porte-parole-du-sud-photos>



Radio Habana Cuba